



Les tapis monte bois **BALFOR** sont les plus solides et les plus lourdes du marché. Ils sont conçus pour durer et pour minimiser l'entretien et les pièces de rechange. Grâce à la modularité du châssis et de la bande en PVC, vous avez la possibilité de varier leur longueur et de les réparer à peu de frais en cas d'endommagement de la bande en PVC. Les palettes sont en métal pour maximiser la durabilité. Les tapis monte bois Balfor sont de loin les plus résistantes du marché. La construction modulaire rend le cadre résistant à toute contrainte, les palettes métalliques éliminent totalement l'usure de la bande elle-même, et la bande modulaire permet de ne changer l'élément endommagé qu'en cas de nécessité. La possibilité d'emballer sur une palette garantit des frais d'expédition absolument réduits.

BALFOR conveyor belts are the strongest and heaviest on the market. Built to last and to minimise maintenance and spare parts. Thanks to the modularity of the PVC frame and belt, you have the possibility of varying their length and repairing them with little expense in the event of damage to the PVC belt. The paddles are made of metal to maximise durability. Balfor conveyor belts are by far the strongest on the market. The modular construction makes the frame resistant to any stress, the metal paddles totally eliminate wear and tear on the belt itself, and the modular belt gives the possibility of changing the damaged element only when necessary. The possibility of packing on a pallet guarantees absolutely low shipping costs.

TECNICAL DATES



ART					
52032	NT 5,5/300 PI Tractor Hydraulics	2,9/4	5,5	260	/
52003	NT 5,5/300 EM 220 Volt	2,9/4	5,5	260	1
52014	NT 5,5/300 ET 380 Volt	2,9/4	5,5	260	1
52025	NT 5,5/300 SB Motore benzina	2,9/4	5,5	260	6
52072	NT 5,5/400 PI Tractor Hydraulics	2,9/4	5,5	360	/
52043	NT 5,5/400 EM 220 Volt	2,9/4	5,5	360	1
52054	NT 5,5/400 ET 380 Volt	2,9/4	5,5	360	1
52065	NT 5,5/400 SB Motore benzina	2,9/4	5,5	360	6
52102	NT 6,5/300 PI Tractor Hydraulics	3,4/4,5	6,5	260	/
52083	NT 6,5/300 EM 220 Volt	3,4/4,5	6,5	260	1
52094	NT 6,5/300 ET 380 Volt	3,4/4,5	6,5	260	1
52115	NT 6,5/300 SB Motore benzina	3,4/4,5	6,5	260	6
52152	NT 6,5/400 PI Tractor Hydraulics	3,4/4,5	6,5	360	/
52123	NT 6,5/400 EM 220 Volt	3,4/4,5	6,5	360	1
52134	NT 6,5/400 ET 380 Volt	3,4/4,5	6,5	360	1
52145	NT 6,5/400 SB Motore benzina	3,4/4,5	6,5	360	6

52192	NT 7,6/300 PI Tractor Hydraulics	3,8/4,9	7,6	260	/
52163	NT 7,6/300 EM 220 Volt	3,8/4,9	7,6	260	1
52174	NT 7,6/300 ET 380 Volt	3,8/4,9	7,6	260	1
52232	NT 7,6/400 PI Tractor Hydraulics	3,8/4,9	7,6	360	/
52203	NT 7,6/400 EM 220 Volt	3,8/4,9	7,6	360	1
52214	NT 7,6/400 ET 380 Volt	3,8/4,9	7,6	360	1
52272	NT 8,7/300 PI Tractor Hydraulics	4/5,3	8,7	260	/
52243	NT 8,7/300 EM 220 Volt	4/5,3	8,7	260	1
52254	NT 8,7/300 ET 380 Volt	4/5,3	8,7	260	1
52312	NT 8,7/400 PI Tractor Hydraulics	4/5,3	8,7	360	/
52283	NT 8,7/400 EM 220 Volt	4/5,3	8,7	360	1
52294	NT 8,7/400 ET 380 Volt	4/5,3	8,7	360	1

OPTIONALS

NT

ART

OPKITNT Imballato su bancale

Packed on pallet

